



ISTOCK-157585816

## Qu'est-ce que la clef de David permet de déverrouiller ?

La vision de la Clé de David est la plus grande vision de toute la Bible. Apprenez comment cette vision bouleversante ouvre l'avenir de toute l'humanité ! (Transcription de la Clef de David)

- Gerald Flurry
- [16/12/2021](#)

L'Apocalypse, chapitres 1 à 3, discute des sept ères de l'Église de Dieu, et vous verrez que depuis la première venue de Christ jusqu'à sa seconde venue, il y a sept ères de l'Église. Maintenant, cela est expliqué dans ma brochure sur La Vraie Histoire de la Vraie Église de Dieu, et toute notre littérature est gratuite, et donc si vous avez des questions à ce sujet, vous trouverez certainement les réponses dans cette brochure.

Les deux dernières ères, les numéros six et sept, reçoivent un SEUL message, un seul message à délivrer à ce monde, et ce message est la clef de David. C'est pourquoi nous avons même baptisé notre émission La clef de David, qui est diffusée chaque week-end.

Mais le livre de l'Apocalypse place toutes les prophéties dans une séquence temporelle, et c'est ce qu'il fait avec ces ères de l'Église ; il prend une à une les sept ères depuis la première jusqu'à la seconde venue du Christ, et cela couvre une période de 2 000 ans. Alors pourquoi est-ce si important ? Pourquoi est-ce important pour moi ou pour vous ? Maintenant, encore une fois, c'est le SEUL message que le Christ donne à ces deux dernières ères pour qu'elles le proclament au monde.

Qu'est-ce qu'un chrétien ? Un vrai chrétien est celui qui suit Jésus-Christ, qui fait ce qu'il dit. Dans l'un des évangiles, il dit : « Pourquoi m'appelez-vous Seigneur, Seigneur ! et ne faites-vous pas ce que je dis ? Nous devons donc SUIVRE les enseignements du Christ et faire ce qu'il nous enseigne à faire.

Le verset 7 d'Apocalypse 3 dit ceci : « Écris à l'ange de l'Église de Philadelphie : Voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef de David, celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n'ouvrira ». Alors, ici encore on a le seul message, personne ne peut ouvrir ou fermer, c'est l'œuvre de Christ. C'est toute son œuvre.

Verset 8 : « Je connais tes oeuvres. Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer. » Ainsi, ces gens ont gardé la Parole de Dieu. Et Il a dit, *Maintenant, si VOUS PROCLAMEZ CE MESSAGE, J'ouvrirai une porte pour que vous le délivriez à ce monde, si vous délivrez ce message sur la clé de David.* Et de quoi s'agit-il ? Est-ce que nous comprenons vraiment cela ?

Le verset 10 dit : « Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. » C'est comme un double avertissement ; il s'adresse au monde entier, à tout le monde sur cette Terre.

Et donc, si seulement nous délivrons ce message, Dieu dit, *Maintenant, Je vous protégerai de TOUS ces terribles problèmes qui viennent sur ce monde*, et de la terrible souffrance qui vient sur ce monde s'ils ne se réveillent pas et ne se SOUMETTENT pas à la Parole de Dieu. Il va y avoir BEAUCOUP de problèmes sérieux et tout cela mène, cependant, à la seconde venue de Jésus-Christ, qui est la meilleure nouvelle que nous puissions entendre.

Ce message est donc très important. Et si vous allez même à l'évangile de Jean, le premier chapitre, il explique tout cela,

aussi bien.

Mais regardons Luc 1, versets 30 à 32. Verset 30 : « L'ange lui dit: Ne crains point, Marie ; car tu as trouvé grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de JÉSUS... Il sera grand et sera appelé Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père ». Eh bien, voici le Père qui donne le trône de David à Son Fils, Jésus-Christ. Maintenant, si vous regardez cela de près, vous pouvez voir qu'il s'agit d'un message familial : le Père donne ce trône au Fils, et le Fils proclame le message du Père, et c'est tout un message FAMILIAL QUI EST OUVERT À TOUTE L'humanité afin que les hommes puissent également devenir des fils et des filles de Dieu, la Famille même de Dieu !

Verset 33 : « Il régnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin. » Pas de fin ! Le Christ est sur le point de régner sur cette Terre, et Il a invité chaque homme qui a jamais vécu, avant que cela ne se termine, à être un Fils NÉ dans Son royaume ! C'est ce que Dieu nous offre, et ces prémices qui sont appelées et utilisées avant le retour du Christ sur cette Terre, vont être récompensées en recevant, eh bien, l'opportunité de s'asseoir sur le trône de David avec Jésus-Christ, Lui-même. Quelle récompense ! Et cela, vous le recevrez si vous délivrez ce message, AVANT que Jésus-Christ ne vienne sur cette TERRE.

Et puis, laissez-moi vous lire rapidement ce qui est dit dans Genèse 49. Nous allons revenir au tout premier livre de la Bible, et il y est question, figurez-vous, de la clef de David. Notez le verset 1 du chapitre 49, « Jacob appela ses fils, et dit: Assemblez-vous, et je vous annoncerai ce qui vous arrivera dans la suite des temps. » Ou les jours que nous vivons en ce moment.

Voici ce qu'il dit, au verset 10 : « Le sceptre ne s'éloignera point de Juda, Ni le bâton souverain d'entre ses pieds, Jusqu'à ce que vienne le Schilo [ou, le Christ], Et que les peuples lui obéissent ». C'est donc la promesse du sceptre ; c'est la promesse que Dieu a faite à David qu'il aurait toujours un homme ou une femme assis sur son trône, un descendant de David depuis l'époque de David JUSQU'À la seconde venue de Christ, et qui mène réellement à la seconde venue du Christ lorsque Dieu donnera le salut à TOUTE L'humanité ! C'est le résultat final du trône de David !

Donc ici, vous avez de NOMBREUX endroits dans la Bible où il est question de la clé de David. DE NOMBREUX endroits ! Et c'est le SEUL message que Dieu donne à Son peuple pour qu'il le proclame au monde ; le seul ! Et Il a donné cela aux deux dernières époques de Sa propre Église.

Bien sûr, cette promesse faite à David concerne la race et la grâce. En d'autres termes, ce sont les descendants de David qui sont assis sur le trône de David jusqu'à la seconde venue de Jésus-Christ, et ENSUITE, bien sûr, le Christ vient et offre la GRÂCE OU le salut à TOUTE L'humanité qui a vécu sur cette Terre. Bien sûr, cela se fera également par le biais de certaines résurrections. Mais c'est ce que Dieu va donner à toute l'humanité.

Alors, qu'est-ce que la clé de David ouvre ? Qu'est-ce qu'elle déverrouille ? Eh bien, je veux vous donner, je pense, l'un des exemples les plus inspirants de toute la Bible qui parle de cela. Il y avait autrefois une femme qui a changé le cours de l'histoire d'Israël à cause de ce qu'elle a fait. Elle avait une vision puissante. Si vous y réfléchissez, une vision puissante de la clé de David, plusieurs décennies avant la NAISSANCE de David. Vous voyez, en d'autres termes, ce message commence bien avant David. Mais cette femme a reçu une puissante vision de Dieu, et vous pouvez lire cela dans I Samuel, et c'est l'un des anciens prophètes, et bien sûr, les anciens prophètes prophétisent principalement pour cette fin des temps, donc nous devons garder cela à l'esprit. Ceci est DANS les anciens prophètes. C'est une prophétie, et principalement pour cette fin des temps.

Donc tout était vraiment centré sur Shiloh à cette époque de l'histoire ancienne. Mais remarquez ce qui est dit dans I Samuel 1 et le verset 3, et voici cet exemple étonnant. Un homme nommé Elkanah avait deux femmes. « Chaque année, cet homme montait de sa ville à Silo, pour se prosterner devant l'Éternel des armées et pour lui offrir des sacrifices. Là se trouvaient les deux fils d'Éli, Hophni et Phinéas, sacrificateurs de l'Éternel. » Il est dit ensuite au verset 5 que Dieu a fermé le ventre de l'une de ses femmes—il avait deux femmes—et donc, elle n'a pas eu d'enfant mâle, ce qu'elle voulait.

Puis, au verset 8, il est question de son mari qui la suppliait et lui disait, *Regarde, je m'occupe de toi. Cela devrait être satisfaisant pour toi, alors ne te préoccupe pas tant d'avoir un fils.* Cela commençait à le perturber un peu, mais cette dame est simplement allée au tabernacle à Silo, où toute la nation était conduite parce que l'arche de Dieu était là. Mais elle était là dans le tabernacle à IMPLORER Dieu de lui donner un fils. Et elle a dit, *Si tu me donnes ce fils, je te le rendrai obéissant autant que je le pourrai, et je te le donnerai pour qu'il serve à Silo dans le tabernacle pour le reste de sa vie, et il fera le vœu de naziréat,* et tout cela. Elle était vraiment déterminée, et ce qui est étonnant, c'est que Dieu RÉPONDU à cette prière. Elle est allée vers Dieu AVEC FOI et l'a dit, et elle a donné suite et L'A FAIT, et Dieu savait que cette femme avait une vraie foi et Il a entendu cette prière. Il l'a entendue ! Et elle a dit que son fils resterait là pour toujours, et elle a fait cela EN BONNE FOI !

Voici donc un chant de prière que je veux vous lire, et c'est la prophétie d'Anne, vraiment, et c'est juste une des prophéties les plus étonnantes que vous lirez jamais dans la Bible. Remarquez ce qu'elle dit. Vous pouvez lire le début de la prophétie dans I Samuel 2, versets 1 à 10, et vous pouvez la lire en entier, mais le verset 6 dit : « L'Éternel fait mourir et il fait vivre. Il fait descendre au séjour des morts et il en fait remonter. » Elle avait ce genre de foi.

Verset 8 : « De la poussière il retire le pauvre, Du fumier il relève l'indigent, Pour les faire asseoir avec les grands. Et il leur donne en partage un trône de gloire ; Car à l'Éternel sont les colonnes de la terre, Et c'est sur elles qu'il a posé le monde. » Maintenant, elle SAVAIT que Dieu allait construire quelques PILIERS avant la seconde venue du Christ. Et il dit que Dieu va

prendre ces piliers et qu'il va mettre le monde sur leurs épaules ! Ils vont RÉGNER SUR toute la Terre, ces gens qui sont appelés avant que Jésus-Christ ne revienne sur cette Terre et qui TIENNENT COMPTE DE cet appel. Et c'est la récompense que Dieu va leur donner ; Il va mettre le monde entier sur leurs épaules. Maintenant, c'est une récompense que Dieu va donner à ces gens, et Anne L'A VU dans une vision que Dieu lui a donnée. Elle l'a compris. Quelle récompense c'était ! Mais elle dit qu'Il va prendre les gens du tas de fumier, les plus humbles du monde, et Il va en faire des piliers, et Il va diriger le monde avec ces gens qui vont partager le trône de David avec lui ; c'est ce qu'on appelle l'Épouse de Christ.

Alors, est-ce qu'on croit Dieu ? Croyons-nous qu'il va vraiment avoir ces piliers et que cela va se produire ? Et bien, remarquez ce qui est dit au verset 10. Voici la promesse que Dieu a faite, verset 10, « ... L'Éternel jugera les extrémités de la terre. Il donnera la puissance à son roi, Et il relèvera la force de son oint. » Maintenant, qu'est-ce que ça veut dire ? Un roi et un oint ? Eh bien, tout d'abord, elle parle du roi David ; elle passe sur Saül et elle sait que Dieu va faire entrer le roi David dans son plan, et cela plusieurs, plusieurs DÉCENNIES avant que David ne soit même NÉ, et elle a compris cela, et a fait cette prière et cette prophétie devant Dieu. Et vous pouvez voir ce que Dieu fait aux personnes qui font vraiment un pas en avant et le CROIENT, et APPLIQUENT ce qu'Il dit.

Et si nous recevons beaucoup de connaissances, qu'en faisons-nous ? Nous devons l'appliquer, comme Anne l'a fait, si nous voulons qu'elle fasse vraiment une différence dans nos vies.

Elle parle donc ici de la maison de David et du trône de David, et cela mène directement, elle montre dans ces versets que cela mène directement au Messie, à la venue du Messie, et elle se concentre ici sur la seconde venue du Messie.

Et elle continue et parle de ce David qui va être oint comme ROI, et ce qu'elle prophétise ici, et elle dit même, si vous regardez le contexte, que son fils va FAIRE cette ONCTION, et donc il a oint David seize ans avant qu'il ne soit couronné. Et donc, Saül l'a poursuivi et a essayé de le tuer parce qu'il savait ce que Dieu avait promis à David, et il n'a pas du tout aimé ça.

Mais cette vision de la clef de David est juste là, dans l'esprit d'Anne. Cette clé de la vision de David, et le cœur de celle-ci est le TRÔNE de David, et cela ouvre tellement de choses. Qu'est-ce qu'elle déverrouille ? Qu'est-ce que cette clef ouvre ?

Eh bien, regardons la deuxième partie de ce passage où il est question de l'oint. Elle connaissait le trône de David des dizaines d'années avant sa naissance, mais il en va de même pour cet OINT, en fait un prêtre qui a été oint, et il va vivre la même expérience que David, et c'est ce qu'a été révélé à Anne dans sa prophétie et sa prière.

Remarquez ce qui est dit ici au verset 17 de ce chapitre de I Samuel 2, « Ces jeunes gens se rendaient coupables devant l'Éternel d'un très grand péché, parce qu'ils méprisaient les offrandes de l'Éternel. » Les choses allaient donc mal et quelque chose devait changer en Israël. Ils abandonnaient Dieu et ils étaient maudits, et c'était vraiment mauvais en Israël à cette époque.

Mais rappelez-vous, une grande partie de cela, la plupart de cela est principalement pour ce temps de la fin. C'est ce dont parlent ces anciens prophètes, et vous pouvez le voir dans de nombreux endroits. Même dans la Genèse, il est dit que cela va se produire dans les derniers jours, les jours dans lesquels nous vivons maintenant.

Elle a donc commencé à changer le cours de l'histoire. « Je m'établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon cœur et selon mon âme ; je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint. » C'est I Samuel 2 et le verset 35. Donc ici maintenant elle parle d'un SACRIFICATEUR qui va être sur la scène. CE SACRIFICATEUR va être loyal à David pour toujours. Il a remplacé Abiathar en tant que chef des sacrificateurs, ou le sacrificateur principal, et tous les autres prêtres avant, vraiment, devant Tsadok. Mais Tsadok est resté avec David, s'est concentré sur lui et ne l'a jamais quitté parce qu'il avait cette vision de la clef de David ! Il savait que Dieu travaillait avec David, et il s'est tourné vers Dieu et lui a fait confiance, tout comme Anne. Et Dieu dit qu'il y aurait une grande récompense pour lui.

Et tout cela se passait même cent ans après la mort d'Eli, et ses fils avaient beaucoup à voir avec la corruption d'Israël, et donc Dieu ne l'a pas du tout bien traité, Israël, et l'a puni pour ses péchés.

Mais ensuite, il est vraiment dit que ce sacrificateur fidèle va rester fidèle au trône de David pour toujours. David a donc été soumis à de nombreuses épreuves ardentes et il s'en est réjoui, il est devenu roi et Tsadok était à ses côtés. Et comment Tsadok est-il lié avec nous aujourd'hui ? Eh bien, Tsadok était certainement un grand homme dans l'Antiquité, mais l'essentiel de tout cela concerne la fin des temps, car de NOMBREUSES vies éternelles sont en jeu à la FIN des temps s'ils n'obéissent pas à Dieu. Beaucoup de gens du peuple de Dieu ! Et Il dit qu'il y a des FILS de Tsadok dans ce temps de la fin qui ont le même esprit que l'ancien Tsadok, et qu'ils sont FIDÈLES à la clé de David OU AU trône de David, et Dieu les récompense puissamment pour cela.

Laissez-moi vous montrer cela. Encore une fois, c'était plusieurs décennies avant que Tsadok ne soit même né, et Anne PARLAIT de cela et PROPHÉTISAIT cela, et Dieu a vraiment utilisé cette femme d'une manière étonnante. Elle a délivré le message de Dieu, et ici nous commençons à entrer dans un sujet sur les fils de Tsadok. Alors, voyez encore une fois, qu'est-ce que cela nous ouvre ? Cela ouvre vraiment la Bible entière ! Cette clef de David nous ouvre toute la Bible ! Toute !

Et tout cela remonte, cette prophétie ici remonte à l'époque de Samuel, cela fait partie de l'époque de Josué et des Juges, qui est aussi l'époque des anciens prophètes. Nous devons donc NOUS RAPPELER ce que sont les fils de Tsadok, car ils jouent également un rôle clé dans cette fin des temps. Et Tsadok PRÉFIGURE simplement la fin des temps, et Anne connaissait cette fin des temps, ainsi que les fils de Tsadok, parce qu'elle a dit que Dieu allait faire des piliers, et qu'il allait placer le monde entier SUR ces prémices et ces fils de Tsadok à la fin des temps. Tous les prémices, parce qu'Il leur ÆNSEIGNÉ à être des

PILIERs et des ENSEIGNANTS pour ce monde, et c'est ce quIDOIT nous arriver aujourd'hui si nous voulons être des fils de Tsadok, ce sacrificateur fidèle au sujet duquel elle prophétisa.

Remarquez le verset 15 d'Ézéchiél 44 : « Mais les sacrificateurs, les Lévites, fils de Tsadok, qui ont fait le service de mon sanctuaire quand les enfants d'Israël s'égarèrent loin de moi... ». Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu s'est détourné de Dieu à la fin des temps, et c'est de cela dont il est question. Ézéchiél est un livre prophétique de la fin des temps. Et donc, ils se sont tous égarés « loin de moi », Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu, mais ces fils de Tsadok, « s'approcheront de moi » parce qu'ils sont restés fidèles au trône de David et à la clé de David, et Il dit qu'ils vont « me servir, et se tiendront devant moi » dans le Monde à Venir, dans ce temple d'Ezéchiél, et ils « s'approcheront de moi pour me servir, et se tiendront devant moi pour m'offrir la graisse et le sang, dit le Seigneur, l'Éternel. » C'est la récompense que Dieu donne à ces fils de Tsadok qui sont fidèles au trône de David et à la clef de David, ce qui est une image plus complète de tout ceci, et de ce qu'est la Bible.

Et si vous voulez une clef pour déverrouiller la Bible, et bien, la voilà, et il n'y a qu'une seule clef.

Verset 16, « Ils entreront dans mon sanctuaire, ils s'approcheront de ma table pour me servir, ils seront à mon service. » Ils vont travailler DIRECTEMENT avec Jésus-Christ lorsqu'Il reviendra sur cette Terre, et ils seront PRÈS DE Lui, et ils seront à Sa table, et ils seront PROCHES de Lui parce qu'ils le serviront pour toujours au quartier général au temps de Christ, et ensuite plus tard au temps de Dieu le Père après que la nouvelle Jérusalem sera descendu sur cette Terre.

Mais Anne a vu que tous ces gens allaient être des PILIERs, des piliers dans le temple de Dieu, des PILIERs pour Dieu pour toujours, et c'est ce que représente Tsadok. Elle a parlé de ce prêtre et de ce roi, et Apocalypse 1 et verset 6 dit que nous sommes DÉJÀ des rois et des prêtres en embryon, et le Christ parle d'eux comme s'ils étaient déjà dans le royaume NÉS dans la Famille de Dieu. C'est dire à quel point Dieu a foi en son plan et en ce qu'Il va faire de ces gens, et de TOUTES les prémices, et Il fera de même avec QUICONQUE se soumet à cette Œuvre et transmet le message de Dieu à ce monde, ce grand, grand message sur la clef de David.